

RID 2780

# 茅ヶ崎ロータリークラブ週報

2017-2018 年度

ロータリー：  
変化をもたらす

第 58 代会長 横山 貢  
第 58 代幹事 中山 富貴子

Painted by Kenzo Tanaka



〔事務局〕 〒253-0044 茅ヶ崎市新栄町 13-29 茅ヶ崎商工会議所 3 階 TEL: 0467-83-6060 FAX: 0467-83-9915

メール: c3rc@io.ocn.ne.jp 〔例会場〕 〒253-0073 茅ヶ崎市中島 1341 コルティール茅ヶ崎 TEL: 0467-87-0002

2018 年 1 月 25 日(木) 第2790回例会 天候:晴れ 司会:中山富貴子幹事 No. 25

## ≡本日の例会行事≡

- ◇歌唱「それでこそロータリー」「R-O-T-A-R-Y」 ◇会長挨拶
- ◇幹事報告 ◇卓話 伊藤和明君 「イニシエーションスピーチ」
- ※例会に続いてクラブ協議会

### ◎幹事報告

◇ガバナー事務所より

\*2019規定審議会立法案提出の依頼 決議案・・・毎年年度末までに地区の承認を得て提出・提出締切日・・・2018年3月9日(金)・提出方法・・・オンラインで6/29(金)までに提出  
◇2016-17年度ガバナー補佐より 前年度IMの講師にお招きした 国立国際医療研究センターの櫻田先生のご講演の御礼に寄付をさせていただいた寄付金の使途についての報告が届きました。

◇茅ヶ崎市保健所長より 平成29年度薬物乱用防止講習会の開催について(通知)

・2/20(火) 19:00~21:00 ・茅ヶ崎市保健所 講堂

◇玉蘭荘より 玉蘭荘だより 157号 ◇タウンニュース

### スマイル報告 畠田宏治会員

横山貢君 & 中山富貴子君 本日は最低気温を更新する寒さです。インフルエンザも流行っておりますので、皆様ご自愛下さい。伊藤和明さん、卓話楽しみにしております。

伊藤和明君 体調をくずされている方、早く治りますように。

伊藤留治君 伊藤和明、ガンバレ!

徳外幸文君 伊藤和明君、本日より楽しみます。スピーチがんばって下さい。

池上 實君 本日のクラブアッセンブリーは、昨年よりのスケジュールが入っておりますので、欠席致します。

和田幸男君 伊藤和明さん、イニシエーションスピーチお疲れ様です。都合により、クラブ協議会、欠席します。

小林 亨君 伊藤さんのイニシエーションスピーチ、はいちようします。

出口敬純君 伊藤君、イニシエーションスピーチよろしくお願ひします。

澤邑重夫君 英語のうたはむずかしいですが、がんばります。

清水賢一君 和明君、イニシエーションスピーチごくろうさま。これからの活躍、きたいしています。

岩澤あゆみ君 伊藤和明会員、イニシエーションスピーチ楽しみにしております。クラブ協議会、よろしくお願ひします。

吉田恵子君 今日の富士山は素晴らしかったです。伊藤和明様、卓話楽しみます。

大箭剛久君 「R・O・T・A・R・Y」ロータリーソングもいろいろあって楽しいですね。「我等は二度生まれる」もたまには歌わないと天才ミュージシャンに失礼ですね。新しい会員の方は歌ったことないかも。

木村邦佑君 和明様、卓話楽しみにしております。人生の指針にさせていただきます。

### R俳句 (一月)

黒き海釣り船ならば冬の朝	中山富貴子
冬茜消えて遠くの街灯る	清水けん一
風花の舞ひて少女の唇に	半田朋子
人影のゆく茶の花の垣根越し	平井しげる
掃き終えし境内にまた木の葉雨	池上 玉章
煮含めて冷えても旨き大根かな	
老人の顔みな似たる寒さかな	
寒晴れや手をかざし見る飛機の影	
消し忘れ子や孫帰る春ともし	
初場所や読めぬしこ名の力士増え	

出席報告 安武 勝会員

日時	回	現会員	計算会員	出席	MU済	欠席	暫定出席率	修正出席率
1/25	2790	48	41	31	3	7	82.93%	
1/11	2788	48	41+4	34	4+1	6	84.44%	<b>86.67%</b>

**富田桂司君** 1月も最後の例会となりました。先日は大雪で大変でございましたね。伊藤和明さん、イニシエーションスピーチたのしみしております。

**杉本剛昭君** 今日は寒いですね。事務所の水道管が凍り、まだ断水しています。伊藤さん、イニシエーションスピーチ楽しみにしております。

**木村信一君** 伊藤さん、2月8日、会員増強会場、スペインクラブ、快くOKして頂きありがとうございます。本日は楽しみに聞かせて頂きます。

**岩澤淑江君** 寒い寒い奈良・京都にいつてまいりました。もくれんも梅も桜も咲く準備万端。春はすぐそこ！伊藤さん、イニシエーションスピーチ楽しみです。

**小澤雅彦君** 伊藤和明会員、今日は卓話とても楽しみにしております。皆様、今日は新曲いかがでしたか？**He profits most who serves the best.** 歌いながらロータリーの標語が勉強できるなんてお得ですね！

**大竹孝一君** 今日はサイフとケイタイを家に置いてきてしまい、お金をかりてスマイルです。伊藤和明さん、イニシエーションスピーチ楽しみです。

**木村邦佑君** 和明様、卓話楽しみにしております。人生の指針にさせていただきます。

**橋本祐一君** 皆様インフルエンザがはやっているので、お互いに注意しましょう。本日のソング(R・O・T・A・R・Y)は英語なので、歌えるか不安ですが、がんばります。

**安武 勝君** 伊藤さん、イニシエーションスピーチ楽しみにしています。今日は寒いですね。びっくりなんですけど、今朝ブロックの天端モルタルで仕上げていたら、凍ってしまいました。ちなみに鶴巻での出来事です。

**畠田宏治君** 先週スマイルチームのW橋本の正ちゃんが歌っていました。「面白いスマイルからそうでないスマイルまで、ぜ〜んぶ読んじゃうスマイルチーム」を今年もよろしくと。そうか！この封筒に「ユーモア溢れるメッセージをどうぞ」と書いてあるから、面白いスマイルを期待していいんだ。

[本日 24 件、28,000 円です]



「イニシエーションスピーチ」  
伊藤和明会員

私は昭和 36 年生まれで現在 56 歳です。兄弟は 3 つ上に姉が一人おりまして 2 人兄弟です。茅ヶ崎市新栄町で二十歳まで過ごしましたので、恵泉第二幼稚園、梅田小学校、梅田中学校を

卒業致しました。高校から玉川学園に通い、大学卒業後は父の勧めで(株)イトヨーカドーに入社。スーパーコネで入りましたので、会社から気を使って頂き近所の藤沢店勤務の辞命を頂きました。当時総合スーパー業界はダイエーが君臨していましたが、IY は必要なものを必要な数量発注し、完全買い取りで仕入れを安くする、単品管理という手法で業績を上げていました。自分の居た 3 年弱の間にレジの清算が手打ちからバーコード清算いわゆるポスレジに変わり、翌日から沢山の種類の単品管理という手法で業績を上げていました。

父から修行の終わりを告げられ、イトヨーカドーを退職し、カギサンに入社しました。当時、父は商工会議所の会頭を務めている時で、会社にいる時は少なく、父より年上の番頭さんのような事も沢山教わり、また沢山の怒られました。社長である父にも親子間で仕事をする事の注意をしていました。今自分も父親となり、息子と仕事をしていて、当時教わった事、言われた言葉、よく思い出しています。

家族の事も簡単にお話いたします。長男の中学受験が終わり、卒業式を控えた 2 月に妻がクモ膜下出血で倒れました。幸い無事に手術は終わりましたが、その後 4 週間意識が戻りませんでした。植物人間になる覚悟をした 4 週目に目を空けても意識の無いママの前で「いないいないばー」をしていた息子に突然妻が笑い出し意識が戻りました。沢山の方から励まして頂いたことで、自分も相手に対する思いやりが、決して自己満足に終わるのではなく、相手の為になる事を想像し、何をすれば良いのか考えられるようになりました。リハビリを続け、16 年経ちました。息子の入学説明会や父兄参観に自分が一人で行った事も貴重な経験となりました。

次は茅ヶ崎アロハがどのようにして生まれたのかお話いたします。父が茅ヶ崎商工会議所の会頭を辞めたと同時に、私が常議員としてお世話になる事になりました。16 年前当時の大村会頭が「夏の端境期に浴衣を題材に町を活気付けてくれ」という思いで、副会頭の稲岡さんが委員長になりゆかた委員会が立ち上がり、2 年目からは私が委員長になりました。旅館でしか浴衣を着た事のない自分が何をやればよいのか考えた結果、偶然見つけたのが、当時から 50 年前に日本人の移民が浴衣を切ってシャツにしたのがアロハシャツの始まりでした。そこに「アロハシャツを着て仕事をして冷房の温度設定を 28 度にしましょう、窓を開け茅ヶ崎の風を感じましょう」とアロハを省エネに繋げました。具体的には、アロハシャツやゆかたを着て来店されたら当店はこんなサービス致しますよ、といった協力を各商店街から出して頂き、それで手配りチラシを作り、夏の間毎週金曜日はペDESTリアンデッキの上で子供のフラのステージを行い集まったお客様に配りました。毎週毎週参加店舗が増えチラシが大きくなったことを覚えています。当時は金曜日だけのアロハフライデーでしたが、当然会議所は正副会頭・議員・職員の皆様に率先して着て頂き、郵便局・銀行・様々な店舗にもお願いし協力して頂きました。市役所でも一部の職員と夏の議会はアロハシャツで行う事にして頂きました。実際にアロハシャツを着て頂いた事業所はエアコンを 28 度設定にして頂きましたが、とても暑かった事を思い出します。クールビズが生まれる一年前の話です。

このように後付けで始まったアロハ委員会が今ではハワイ州と姉妹提携し、ハワイ商工会議所と姉妹提携し、ハワイ日本人商工会議所の会員にして頂く事になれたのは、沢山の方のご尽力が在ったからこそです。今後昨年ルアンピル 4 階にオープン致しましたマウリンで、姉妹都市としての役割を果たすべく、茅ヶ崎とハワイの文化の融合の新しいスタイルを発信する事が目標です。具体的にはステージを使い茅ヶ崎らしいフラダンスの楽しみ方や、海辺の音楽と共に、見る人、聞く人、踊る人皆がハッピーになれる手軽で身近な店舗の提供です。茅ヶ崎で体感できる新しい文化の発信をし、会社の使命が達成できる事が、今の自分の目標です。貴重なお時間を頂いた事と貴重な経験をさせて頂き感謝しております、今後もご指導お願い致します。ご清聴ありがとうございました。